

SEB-NEWS

Rosenmontag | Ganzttag | Lernarium

Termine

Das nächste Elterncafé findet am 19. April ab 10 Uhr im Forscherraum statt. Alle Eltern sind herzlich eingeladen. Ziel des Cafés ist mehr Vernetzung klassenübergreifend zu ermöglichen. Weitere Termine könnt ihr auch dem [Schulkalender auf der Internetseite](#) entnehmen.

Nächste SEB-Sitzung

Die Mitglieder des Schulelternbeirats treffen sich am 18. April 2024 zur nächsten SEB-Sitzung (Einladung an die SEB-Mitglieder folgt rechtzeitig). Gerne nehmen wir Themen oder Anliegen mit auf, die euch beschäftigen. Meldet euch bei uns!

Stadtelternbeirat Frankfurt (STEB)

Der STEB ist die Interessenvertretung aller Frankfurter Eltern. Er berät bei der Beseitigung von Mängeln, sei es in pädagogischer, personeller, organisatorischer oder verwaltungstechnischer Hinsicht. Ferner informiert er beispielsweise bezüglich Übergang 4/5 oder weiterer Themen. Wertvolle Informationen oder Veranstaltungen findet ihr unter www.steb-ffm.de

Liebe Eltern,

vielen Dank für die zahlreichen positiven Rückmeldungen zu unserem ersten Newsletter Anfang Januar. Der Newsletter wird ab sofort in unregelmäßigen Abständen erscheinen und verschiedene Themen, die uns Eltern betreffen, behandeln. Wir wünschen euch viel Spaß beim Lesen der zweiten Ausgabe. Für Anmerkungen oder Wünsche stehen wir euch jederzeit zur Verfügung.

Euer SEB-Vorstand

Fundsachenschränk

Helen Förster und Laura Scarcia Mendez haben den Fundsachenschränk aufgeräumt. Vielen Dank für die tolle Unterstützung! Nun ist es an euch, liebe Eltern, mögliche Besitztümer eurer Kinder abzuholen. Bekleidung, die **bis zum Beginn der Osterferien** nicht abgeholt wird, spenden wir.





Vortrag des Frankfurter Kinderbüros beim STEB

Am 27. Januar 2024 fand eine Sitzung des Stadelternbeirats Frankfurt statt. Frau Dr. Susanne Feuerbach, die Leiterin des Kinderbüros Frankfurt, hielt dort einen sehr interessanten Vortrag zu den Kinderrechten. Sie hat erklärt, was Kinderrechte sind und was sie bedeuten - allen Voran, dass alle Kinder gleich (wichtig) sind und die gleichen Rechte haben. Die Kinderrechte sind in der UN-Kinderrechtskonvention von 1992 festgeschrieben und von allen Ländern der Erde (außer den USA) ratifiziert.

Ferner hat Frau Dr. Feuerbach über Kinderarmut in Frankfurt berichtet. Etwa 30 Prozent der Kinder seien arm oder armutsgefährdet. Daher gebe es in Frankfurt z.B. das Bildungs- und Teilhabepaket, welches Unterstützung bietet, oder das Bündnis gegen Kinderarmut.

Als Elternbeirat möchten wir auf das Thema Armut aufmerksam machen und sensibilisieren.

- [Kinderrechte leicht erklärt](#)
- [Bildungs- und Teilhabepaket](#)

Rosenmontag

Der Rosenmontag am 12. Februar 2024 war eine wirklich gelungene Veranstaltung. Unser herzlicher Dank gilt allen, die mitgeholfen haben, das Fest zu gestalten - sei es beim Backen oder Besorgen von italienischen Faschingssüßigkeiten, beim Helfen vor Ort an einer der Stationen oder bei der Bereitstellung von Bastelmaterialien. Ohne euch und eure Hilfe wäre der Rosenmontag so nicht möglich gewesen!

Lernarium

Mitte Februar war das Lernarium in unserer Schule zu Gast - ein mobiles Planetarium, welches die Wunder des Universums aufzeigt und die Beobachtenden an ferne Orte durch Zeit und Raum bringt (www.lernarium.de). Diese einmalige Erfahrung wurde von den Einnahmen des Schulfestes finanziert.

Ganztag

Kürzlich wurden wir Eltern von der Schulleitung über den aktuellen Stand der Umsetzung des Pakts für den Ganztag in Kenntnis gesetzt. Diese frühzeitige Information hilft uns Eltern in jedem Fall. Auch wenn einige Dinge noch im Fluss sind, haben wir somit die Gelegenheit, frühes Feedback zu geben und uns rechtzeitig darauf einzustellen. Mit dieser Veränderung gehen natürlich auch Umstellungsprozesse innerhalb jeder Familie einher, die sicherlich mal leichter und mal schwerer fallen.

Die Entwicklung zur Ganztagschule ermöglicht jedoch ALLEN Eltern und Kindern der Mühlbergschule endlich eine Betreuungssicherheit über den Unterricht hinaus.

Mit einer Vielzahl von qualitativ hochwertigen Angeboten in den unterschiedlichsten Bereichen wie beispielsweise Sport, Kultur, Kunst, Literatur oder Kreativität sollen die Nachmittage gestaltet werden. Außerdem eröffnet der Ganztagsbetrieb die Möglichkeit zur Zusammenarbeit mit den verschiedensten Vereinen und Institutionen im Stadtteil.

Wir vom SEB-Vorstand befinden uns im regelmäßigen Austausch mit der Schulleitung zum Ganztagskonzept und werden weiterhin für ein hohes Maß an Transparenz einstehen. Meldet euch gerne bei uns, wenn ihr Fragen oder Anregungen habt.

Gehen wir gemeinsam und mit positiven Erwartungen für uns, unsere Kinder und die Schulgemeinschaft dem nächsten Schuljahr entgegen.